



Uno de los puntos principales de la cocina, es una pared que se enchapó con una piedra tallada a láser 3d, tiene formas ondeantes muy modernas, que le dan movimiento al espacio y sirven como decoración que lo hace parecer como un cuadro artístico.

En uno de los extremos del ambiente, se ubicó el comedor de diario, el tablero de la mesa es de silestone blanco y la lámpara muestra un diseño industrial pero a su vez ligero, que acompaña al comedor de diario. Las banquetas están tapizadas con un material muy resistente, con un diseño de formas geométricas, bastante similar al diseño de la pared en piedra 3d. ■

